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Bürgermeister Markus Keller 
 
 

 
 
 
Antrag der CDU-Fraktion zur Neuberatung der Sitzungsvorlage 403/19/1 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
am 13.02.2020 hat der Gemeinderat die Sitzungsvorlage 403/19/1 beraten. 
Der Beschlussvorschlag sah vor, dass der Materialauswahl für die Tragkonstruktion und der 
Fassade zugestimmt wird. 
 
Der Gemeinderat fasste folgende Beschlüsse: 
 

- Auf Antrag der Freien Liste hat der Gemeinderat mehrheitlich mit 13:12 Stimmen  
für die Tragkonstruktion in Holzbetonverbundbauweise mehrheitlich zugestimmt. Diese 
Zustimmung ist ausdrücklich auch ohne eine Zuschussgewährung erfolgt. Die 
Alternativvariante - Stahlbetonkonstruktion wäre gegenüber der Variante 
Holzbetonverbundbauweise 293.000,00€ netto günstiger gewesen. 
- Die Außenfassade soll teilweise mit einer Holzkonstruktion verkleidet werden. 

 
Unabhängig von etwaigen Zuschüssen für beide oder eine der Maßnahmen beantragt die 
CDU-Fraktion die beiden Beschlüsse erneut zu beraten, um eventuell Kosten einzusparen. 
 
Die Verwaltung wird um Abklärung gebeten, inwieweit eine Abänderung der Beschlüsse 
Mehrkosten bei den beteiligten Architekturbüros verursachen würde und soweit schon 
vorhanden, zugesagte Zuschüsse zu den o.a. Maßnahmen mitzuteilen. 
 
Begründung: 
Durch die Corona-Pandemie werden der Stadt Blumberg bis zu 50% weniger 
Steuereinnahmen und Zuweisungen für das HH-Jahr 2020 zur Verfügung stehen. Welche 
finanziellen Einbußen mit zeitgleichen Erhöhungen von Umlagen dies tatsächlich für die 
Folgejahre bedeuten könnte werden wir mit einer der nächsten Steuerschätzungen bzw. 
durch unseren Kämmerer in Kürze erfahren. 
Dies stellt nach unserer Auffassung neue Tatsachen und neue wesentliche Gesichtspunkte 
gem. § 10 Abs.2 der Geschäftsordnung dar, die eine erneute Beratung der Beschlüsse 
innerhalb eines sechsmonatigen Zeitraums ermöglichen. 
 
 
gez. D. Selig 
CDU-Fraktionsvorsitzender 


